



令和2年第7回定例会 傍聴者アンケート結果



定例会アンケートにご協力いただきありがとうございました。

皆様のご意見を議会活動に反映するよう努めます。

アンケート結果は、ホームページにも掲載しております。

アンケート回収日	傍聴者数	回答者数	回収率
11/27～12/7	10	5	50.0%

● ● ● ● ● 議会を傍聴して気づいた点（アンケート内容抜粋） ● ● ● ● ●

意見 議員の質問に対する各課長のお話の内容が聞き取り難いので、もう少しはっきりとしたお話ををお願いします。

回答 聞き取りやすい、わかりやすい答弁をするように執行部に申し入れます。

意見 議場内のディスプレイを大きくしてほしい。

回答 議会資料の表示などの活用と合わせて、傍聴者に見えやすい方法を検討します。

意見 環境問題は、今一番大切だと思うのでもっと前向きに検討すべきと考えます。那須町は地熱を活用して再生エネルギーの活用を取り入れたらどうか。ゴミも再活用すべきと思う。今まででは、町としてペットボトルキャップを社会福祉協議会で集めていましたが、企業が撤退してしまって困っています。扱う企業を探してください。

回答 那須町は「ゼロカーボンシティ宣言」をしており、各種再生エネルギーの活用、ゴミの再活用、省エネルギーなどに積極的に取り組む必要があり、議会としても町に提言していきます。また、ペットボトルキャップの回収については、廃プラスチック相場の急落等に伴い、現在は有料回収となっているため、回収しておりません。

意見 皆さん真面目そうに、真剣そうに運営、言動されており立派に思いました。しいて言うなら質問者も答弁者も日ごろ使っていない言葉や用語を用いているため、舌が絡んだり、どもったり苦労の様子が見えました。横文字も必要だが、日本語を多く語れるよう勉強と練習を期待します。

回答 わかりやすい言葉で質問するように心がけます。

意見 コロナ対策も、もっとしっかりと、どこでもPCR検査ができるよう前向きに検討してください。老人施設入所者、職員、保育園園児、職員にも感染予防に努めてください。支援策等、町としての役割を検討ください。

回答 一般質問や全員協議会などでコロナ対策について、多くの議員が提案しています。特に高齢者対策が重要ですので、町として何ができるか、更なる提案をしていきます。

● ● ● ● ● 議会全般に対する意見（アンケート内容抜粋） ● ● ● ● ●

意見 議会は町の答弁者もそうだが、議員側も質問を通し、または答弁を通し、色々な面で相互の勉強、知識醸成の場とも言える。さらに議会報告会を通して町民側の勉強、知識の醸成、そして町の意識レベルの共有化を図る大切な側面を有していると考える。言いたいことは質問のための質問、答弁のための答弁に片寄ることなく、用語、言葉等、誰でも理解しやすく親しみやすい質問答弁を、活字を意識した言動を希望したい。

回答 町民や町にとって、よりよくなるための質問を心掛けています。今後も、わかりやすい質問となるように努めてまいります。一般質問の要旨は、議会だよりでお知らせしています。